

TEQROO EN MÉXICO



Tribunal Electoral
de Quintana Roo

EL MAGISTRADO PRESIDENTE, SERGIO AVILÉS DEMENEGHI ASISTIÓ AL INFORME DE ACTIVIDADES 2024 DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE



San Francisco de Campeche, Campeche a 21 de febrero de 2025.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi, asistió al Informe de Actividades 2024, que rindió el Magistrado Presidente del Tribunal Electoral del Estado de Campeche (TEEC), Francisco Javier Ac Ordóñez.

La Sesión Solemne se realizó la Sala de Plenos del Tribunal, ante la presencia de las Magistradas en Funciones, María Eugenia Villa Torres y Juana Isela Cruz López.

De igual manera, asistió la Magistrada Presidenta de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la

Federación (TEPJF), Eva Barrientos Zepeda, el Magistrado de la Sala Regional Xalapa, José Antonio Troncoso Ávila, Magistraturas Electorales de la III Circunscripción, Consejerías Electorales, autoridades de los tres órdenes de gobierno y ciudadanía en general.



LA TITULAR DEL OIC, ILSE BERENICE COSSÍO LUGO ASISTE AL INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DEL COMITÉ COORDINADOR DEL SESAEQROO



Cancún, Quintana Roo a 12 de marzo de 2025.- La Titular del Órgano Interno de Control (OIC) del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Ilse Berenice Cossío Lugo asistió al Informe Anual de Actividades del Comité Coordinador del Sistema Anticorrupción del Estado de Quintana Roo (SESAEQROO) 2024-2025, que presentó Janet Aguirre Dergal, Presidenta del Comité Coor-

dinador del Sistema Anticorrupción del Estado de Quintana Roo.

En la sede del Planetario Ka'Yok', también se realizó la Primera Sesión Ordinaria del Comité Coordinador del SESA EQROO del año 2025, ante la presencia de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, Reyna Arceo Rosado y la Secretaría Técnica de la SESA EQROO, Alma Gabriela Arroyo

Angulo, entre otras autoridades.

En el marco de este evento, la Titular del OIC, Ilse Berenice Cossío Lugo recibió el reconocimiento que le otorgaron al TEQROO, por haber logrado la interconexión a la Plataforma Digital Nacional en el Sistema de Declaraciones Patrimoniales.



LA MAGISTRADA EN FUNCIONES, MARÍA SARAHIT OLIVOS GÓMEZ ASISTE AL ENCUENTRO DE MAGISTRADAS ELECTORALES



Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de marzo de 2025.- La Magistrada en Funciones del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), María Sarahit Olivos Gómez asistió al Encuentro de Magistradas Electorales, organizado por el Tribunal Electoral del Estado de Chiapas (TEECH), en el marco del Día Internacional de la Mujer.

En la ceremonia de inauguración estuvo presente el Pleno del TEECH, integrado por la Magistrada Presiden-

ta, Magali Anabel Arellano Córdova; el Magistrado Gilberto Bátiz García y la Magistrada Celia Sofía Ruiz Olvera.

La Magistrada en Funciones, María Sarahit Olivos Gómez participó como ponente en la mesa de trabajo "La Reforma Judicial en las entidades federativas; expectativas para las mujeres juzgadoras", con la moderación de la Magistrada del TEECH, Celia Sofía Ruiz Olvera.

En su exposición, dijo que la Refor-

ma Judicial en las entidades federativas, impulsada a nivel nacional con la reciente reforma constitucional y las reformas legislativas subsecuentes, tiene un impacto directo en el fortalecimiento del sistema de justicia, la transparencia y la equidad procesal en México. En este contexto, es pertinente reflexionar sobre las expectativas que surgen para las mujeres juzgadoras, quienes desempeñan un papel fundamental en la construcción de un sistema judicial más justo, equitativo e inclusivo.



"Uno de los principales objetivos de la reforma es la modernización de los tribunales y el fortalecimiento de su independencia. La implementación de procesos más transparentes y accesibles a la ciudadanía debe traducirse también en una mayor oportunidad para las mujeres juezas de desempeñar su labor en condiciones de igualdad, sin los obstáculos históricos que

aún persisten en muchas ocasiones dentro del ámbito judicial", afirmó.

Finalmente, agregó que el fortalecimiento del acceso de las mujeres a roles decisionales en el ámbito judicial no solo es una cuestión de justicia social, sino una garantía para el fortalecimiento del Estado de Derecho y la plena vigencia de los derechos humanos. La Reforma

Judicial en las entidades federativas debe ser una oportunidad para que las mujeres, a través de su experiencia, profesionalismo y visión, contribuyan al perfeccionamiento del sistema judicial mexicano, garantizando una justicia que refleje la pluralidad, diversidad e igualdad que nuestra sociedad demanda.



EL MAGISTRADO PRESIDENTE, SERGIO AVILÉS DEMENEGHI ASISTIÓ A LA 1^a SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ SECTORIAL DE GOBERNANZA



Felipe Carrillo Puerto, Quintana Roo a 28 de marzo de 2025.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi asistió a la 1^a Sesión Ordinaria del Subcomité Sectorial de Gobernanza, de ejercicio fiscal 2025.

El evento lo presidió, en represen-

tación de la Secretaría de Gobierno, María Cristina Torres Gómez, el Director Administrativo, Juan Enrique Chejin Vargas, en el anexo de la Biblioteca del Instituto Tecnológico de Carrillo Puerto.

En esta sesión, se presentó el cierre de Proyectos, Programas y acciones 2024, así como el cierre del

Programa Sectorial de Gobernanza del 2024; para dar cumplimiento a la Ley de Planeación para el Desarrollo del Estado de Quintana Roo y en cumplimiento al Acuerdo por el que se emiten las Reglas de Operación y Funcionamiento del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Quintana Roo.



LA TITULAR DE LA DEFENSORÍA PÚBLICA ELECTORAL DEL TEQROO ASISTIÓ A LOS "DIÁLOGOS CON LA DEFENSORÍA PÚBLICA ELECTORAL DEL TEPJF"



Mérida, Yucatán, 11 de abril de 2025. – La Titular de la Defensoría Pública Electoral del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Nallely Anahí Aragón Serrano, asistió a los "Diálogos con la Defensoría Pública Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)", evento celebrado en el Hotel Hampton by Hilton Mérida.

La ceremonia de inauguración fue presidida por la Magistrada de la Sala Superior del TEPJF, Janine M. Otálora Malassis. Durante el acto de apertura, se contó con mensa-

jes de bienvenida de autoridades electorales de Yucatán, de la Fiscalía General del Estado y Marina Martha López Santiago, Encargada del Despacho de la Defensoría Pública Electoral del TEPJF.

Durante la jornada se llevaron a cabo distintas actividades académicas y de análisis, destacando la conferencia magistral titulada "El enfoque interseccional en las sentencias del TEPJF", así como tres mesas de análisis: "Acciones emprendidas para una democracia incluyente", "Pendientes para el fortalecimiento de la participación

política de grupos en situación de vulnerabilidad" y "La autoadscripción". Los debates en curso".

El evento concluyó con un mensaje de clausura por parte de Marina Martha López Santiago, Encargada del Despacho de la Defensoría Pública Electoral del TEPJF.

Estas actividades forman parte de los esfuerzos institucionales para fortalecer la inclusión, el acceso a la justicia y la participación política de grupos históricamente en situación de vulnerabilidad.



LA TITULAR DEL OIC DEL TEQROO ASISTE A LA PRIMERA REUNIÓN PLENARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE CONTRALORES



Tulum, Quintana Roo a 24 de abril de 2025.- La Titular del Órgano Interno de Control (OIC) del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Ilse Berenice Cossío Lugo asistió a la Primera Reunión Plenaria de la Comisión Permanente de Contralores del Estado de Quinta-

Roo, presidida por Reyna Arceo Rosado, Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno de Quintana Roo.

En esta ocasión, la reunión será los días 24 y 25 de abril, en el Hotel Tren Maya de Tulum.

En el primer día de actividades, se presentó y aprobó el Plan Anual de la Comisión Permanente de Contralores del Estado de Quintana Roo 2025 y se realizó la elección y presentación de los coordinadores de zonas.



LA TITULAR DEL OIC DEL TEQROO CONCLUYE SU PARTICIPACIÓN EN LA PRIMERA REUNIÓN PLENARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE CONTRALORES



Tulum, Quintana Roo a 25 de abril de 2025.- La Titular del Órgano Interno de Control (OIC) del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Ilse Berenice Cossío Lugo concluyó su participación en la Primera Reunión Plenaria de la Comisión Permanente de Contralores del Estado de Quintana Roo, presidida por Reyna Arceo Rosado, Secretaría Anticorrupción

y Buen Gobierno de Quintana Roo.

En el segundo de actividades, la Secretaría Técnica del SESAEQROO, Alma Gabriela Arroyo Angulo expuso el tema Seguimiento a las Estrategias Anticorrupción Municipales y el Estándar de Competencias EC1556; además, analizaron la Reforma en materia de Transparencia y Protección de Datos Per-

sonales y la Auditoría Superior del Estado (ASEQROO) explicó sobre el Sistema de Entrega-Recepción y principales observaciones en la Evaluación de la Armonización Contable (SEVAC) y finalmente, se firmó un convenio de colaboración para el uso del sistema denominado Plataforma de Entrega Recepción Gubernamental (PERGUB).

